

PRESSEMITTEILUNG #606-23.06.2023

Kai Dolgner:

### **Bürgerkonto: Ohne Schlager-Anwendungen keine Nutzer**

Zum Vorhaben des Digitalisierungsministers Schrödter, die Bekanntheit von Digitalangeboten der Verwaltung zu erhöhen, erklärt der digitalisierungspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Kai Dolgner:

„Es ist sicher zu begrüßen, dass Bürger jetzt zumindest eine Adressänderung beim Auto online machen können – auch wenn alle Verwaltungsdienstleistungen schon seit 6 Monaten digitalisiert sein sollten. Aber auch hier zeigt ein Blick ins Bürgerkonto, dass nicht einmal flächendeckend in Schleswig-Holstein zur Verfügung steht. Die Antwort auf die Frage, warum so wenige Bürger ein Servicekonto haben, ist ganz einfach: die meisten finden dort kaum Dienstleistungen, die sie wirklich brauchen. Ich kann es nur immer wieder betonen: der Digitalisierungsminister braucht echte Schlager-Anwendungen. Wenn man zum Beispiel den Führerscheinzwangsumtausch endlich digital machen würde, hätte er die rund 2 Millionen Führerscheinbesitzer sicherlich in kurzer Zeit als Neukunden.“